

# 'Bienvenido a la realidad' será representada este domingo en Los Águila de Ciudad Rodrigo

Actuación que cierra el programa de actuaciones previsto para el verano 2010, que cierra el ciclo con un total de 1.700 espectadores en su periplo por la comarca de Ciudad Rodrigo

17/09/2010



Estreno de la obra

localidades de la comarca (**Sancti Spíritus, El Bodón, Fuentes de Oñoro, Espeja, Fuenteguinaldo, Villar de la Yegua, Robleda y Aldea del Obispo**), con un total de 1700 espectadores.

“Bienvenidos a la realidad” ha sido la aportación de la Fundación Ciudad Rodrigo a la conmemoración del Bicentenario de la Guerra de la Independencia. La Fundación Ciudad Rodrigo destaca el guión escrito por Denis Rafter por ser no sólo didáctico sino también entretenido. Rafter ha sido además el director de la obra que cuenta con una puesta en escena también muy destacada, donde se utilizan todos los géneros teatrales. La Fundación también quiere resaltar la interpretación del elenco de actores profesionales, con gran capacidad de adaptación a los diferentes espacios. Otro elemento importante ha sido la reacción del público, que ha permanecido atento y participativo las 2 horas y 45 minutos de representación en cada una de las ocasiones en que la obra se ha llevado a cabo, soportando incluso altas temperaturas en zonas como la Brecha.

Para la Fundación Ciudad Rodrigo, la calidad de la obra ha sido probada en cada una de las representaciones. Este alto nivel de calidad hizo que fuera posible incluir esta producción realizada en Ciudad Rodrigo, como actividad complementaria, en la programación de la Feria de Teatro de Castilla y León.

En los pueblos de la comarca donde ha sido representada, el público ha hecho constar su sorpresa por el alto nivel de la propuesta escénica. La sintonía entre el público ciudadano y el proyecto ha sido total. Para la Fundación Ciudad Rodrigo, las representaciones en la comarca han supuesto un acercamiento y difusión de esta entidad en su ámbito de acción.

La Fundación Ciudad Rodrigo agradece públicamente el interés y apoyo de todas las personas y entidades que han colaborado, de una forma u otra, con este proyecto.

Con la actuación del 19 de septiembre, se cierra el ciclo proyectado por la Fundación Ciudad Rodrigo para este verano. En un futuro, se prevé que estas representaciones tengan continuidad con el apoyo de instituciones tanto privadas como públicas. Con este objetivo, la Fundación Ciudad Rodrigo continuará trabajando para conseguir la financiación que haga posible que “Bienvenidos a la realidad” vuelva a representarse en Ciudad Rodrigo y en otros lugares, al menos durante todo el tiempo que dura la celebración del Bicentenario de la Guerra de la Independencia.

**Fecha:** 17 de septiembre de 2010

**Autor:** L. F..